

Balonmano

DKV Gijón y Grupo IMQ, a despedir la Liga con una victoria

Ninguno de los dos equipos se juega nada en esta última jornada

Gijón, J. J.

El DKV Gijón cierra la temporada a las 19 horas en el Palacio de los Deportes midiéndose a uno de los clubes históricos del balonmano español, el Teucro, en estos momentos en horas bajas y lejos del potente club que fue hace años. Será un partido en el que ninguno de los dos equipos se juega nada pero en el que los locales buscan despedirse con una victoria que deje buen sabor de boca a los aficionados. Será un partido con minutos para todos los jugadores. El equipo gallego tiene su principal handicap en el aspecto defensivo ya que es uno de los que más goles recibe de lo que tratará de aprovecharse el DKV Gijón.

Por su parte el Grupo IMQ finaliza la temporada fuera de casa. Juega en la cancha del Universidad de Valladolid, último clasificado, y donde los gijoneses esperan despedirse con una nueva victoria. Los grupistas hace varias jornadas que no se juegan nada y por lo tanto el entrenador, Chechu Villaldea, reparte minutos entre todos los jugadores. A las bajas de Santos y Cuervo se unen las dudas de Alexis, Sergio y Borobio.

El Liberbank Gijón gana a Zuazo sobre la bocina

Un gol de Marizza Faría a dos segundos del final dio la victoria a las gijonesas, que acusaron las bajas

Liberbank Gijón **30**
Zuazo **29**

Liberbank Gijón: Raquel Álvarez, Raquel Caño (5), Lorena Téllez (4), Marizza Faría (1), Aida Palicio (9), Camila Bonazzola (4) y Shula Gavilán (7). También jugaron Fanny Ruiz, Taty Lozano, Leticia Cobo y Dani Joia.

Zuazo: Maddi Aalla, Velasco (1), Ainhoa Hernández (4), Ane Encina, Anne Erauskin (2), Bengoetxea (1) y De Andrés. También jugaron Laura Muñiz, Alba Sánchez (1), Manrique (1), Gil (2), Valdivia (7) y Loidi (10).

Marcador cada 5 minutos: 3-3, 6-3, 11-6, 13-7, 15-10, 16-14 descanso, 18-19, 21-20, 23-23, 25-23, 27-25 y 30-29.

Árbitros: Bernardino Fernández y Raúl García. Excluyeron por dos minutos a las locales Caño, Téllez y Palicio y a las visitantes Alba, Ainhoa y Encina.

Palacio de los Deportes de La Gula: Alrededor de 500 espectadores. En el descanso se homenajeó al equipo cadete del Liberbank Gijón, campeón de la Minicopa.

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón logró una victoria agónica ante el Zuazo en un partido en el que las gijonesas acusaron las bajas y el fuerte ritmo que imprimió el conjunto vasco. Marizza Faría a dos segundos del final marcó el gol que daba la victoria cuando además su equipo estaba con una jugadora menos por la exclusión de Lorena Téllez. Una victoria que fue festejada por todo lo alto porque fue lograda ante un coreoso equipo y además con muchos condicionantes negativos en forma de ausencias y exclusiones. Y eso que



Aida Palicio lanza a portería con la oposición de Ainhoa Hernández. J. J. G.

el Liberbank Gijón comenzó el partido de manera brillante, muy fuerte en defensa y acertado en ataque hasta el punto de conseguir una ventaja de 7 goles, 13-6 (m. 18).

Lafuente dio descanso a algunas titulares y el equipo empezó a dudar y el Zuazo a venirse arriba. Un parcial de 3-8 permitió al Zuazo irse al descanso tan solo dos abajo, 16-14. El atasco local se prolongó en la reanudación

hasta el punto de que las vascas dieron la vuelta al marcador, 18-20 (m. 33). Desde ese momento y hasta el final fue un intercambio de goles y alternativas en el marcador. El Liberbank logró de nuevo una ventaja de 4 goles, 27-23, pero llegaron las exclusiones y el Zuazo volvió a empatar. Con 29-29, apenas 15 segundos por delante y una menos en cancha Marizza encontró hueco en la defensa para marcar el gol del triunfo.

Hockey

El Telecable Gijón recibe al Voltregá en el partido aplazado

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón se pone al día en la OK Liga y el sábado disputará ante el Voltregá (Mata Jove, 19:15 horas) el partido aplazado en su momento. Será un partido que medirá a los dos mejores equipos españoles de la última década en la que se reparten títulos de Liga, Copa y Copa de Europa. El Telecable Gijón tiene muy complicado revalidar el título ligero mientras que el Voltregá está en pleno proceso de renovación lo que le ha llevado a no poder luchar por la liga. Sin embargo, y un tanto sorpresivamente, se ha hecho con la Copa de Europa por lo que mañana sobre la cancha de Mata Jove estarán el anterior y el actual campeón continental.

El Voltregá cuenta con una plantilla notable a pesar de las bajas. En sus filas están jugadoras de la talla de la argentina Adriana Gutiérrez o las españolas, Teresa Bernadas, Motxa Barceló o Berta Tarrida, todas ellas internacionales. El equipo catalán no se juega nada en este encuentro mientras que el gijonés está obligado a ganar si quiere mantener sus ya mínimas esperanzas de luchar por la Liga.

El encuentro si tiene un aliciente añadido y es que si el Telecable Gijón logra la victoria se habrá asegurado matemáticamente su clasificación para la próxima Copa del Europa.

Baloncesto

Ourense, rival del Oviedo en el play-off

Oviedo

El Liberbank Oviedo Baloncesto cerró la temporada regular con una victoria, 81-71, ante un Prat al que una victoria le daba opciones de evitar el descenso. Los locales dominaron con autoridad y la victoria nunca corrió peligro. El equipo ourensés acabó cuarto de la liga regular y jugará el play-off frente al Ourense.

El Círculo se juega la permanencia en Morón

Gijón, D. BLANCO

El Teslacard Círculo Gijón viaja en cuadro a Morón, donde esta noche (20 horas) se juega gran parte de sus opciones de permanencia. El técnico Nacho Galán tendrá que hacer encaje de bolillos, ya que solo ha viajado con siete jugadores debido a las bajas de Angel Moro (larga duración), Rubén Suárez, Nelson Yengue y Javi Menéndez.

El encuentro ante el primer clasificado de esta segunda fase

puede ser el duelo clave para el futuro del equipo en la LEB Plata. El cuadro gijonés no depende de sí mismo y espera el tropiezo de alguno de sus rivales -L'Hospitalet, Eleyco Baskonia o Clavijo- para darles caza siempre y cuando logren el triunfo en su partido, una tarea nada sencilla.

Nacho Galán estudia la fórmula de que su equipo no baje el nivel de intensidad durante los cuarenta minutos de juego en busca de un resultado positivo. A

su favor se encuentra que, hasta la fecha, el equipo llega a este tramo de la competición con oxígeno en sus piernas debido al reparto de minutos. No en vano, salvo el caso de Kimbrough, que es el jugador más utilizado de toda la competición, el resto no aparecen en los primeros puestos del ranking en cuanto a minutos disputados. En Morón necesitan frescura para sumar un triunfo que puede valer una permanencia.

Atletismo

La Media Maratón reúne a 2.200 atletas

Gijón, J. J.

La 9ª edición de la EDP Media Maratón Villa de Jove-Illanos reúne esta tarde a 2.200 atletas por las calles de Gijón con Said Aitadi buscando su cuarta victoria y la mayor parte de corredores dispuestos a mejorar sus marcas. La carrera dará comienzo a las 18 horas y recorrerá buena parte de las calles de la ciudad para finalizar en Las Mestas.